

Le nombre d'emplois dans le secteur du bâtiment en Argentine diminue



Buenos Aires, 31 août, (RHC).- Le secteur de la construction en Argentine a terminé le mois de juin avec une perte de 14,4 % des postes de travail. Il s'agit de la baisse la plus forte de la dernière décennie et d'un signal clair de la récession dans ce pays.

Le dernier rapport de l'Institut argentin des statistiques et de registre de l'industrie de la construction souligne que la disparition des entreprises du secteur s'est également accélérée. L'achat de ciment a connu une chute aussi.

Le rapport signale qu'à la fin du second trimestre de 2016, il y avait seulement 366 776 postes de travail dans le secteur du bâtiment, ce qui équivaut à 0,8% au dessous de la moyenne des 3 premiers mois de l'année.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/104234-le-nombre-demplois-dans-le-secteur-du-batiment-en-argentine-diminue>



Radio Habana Cuba